

ESPERANDO LA RESPUESTA DE DIOS

Por: Carlos Ospinal

Marzo 3 2024

INTRODUCCION:

El llanto de un bebe recién nacido es una señal para las madres, que su hijo tiene una dolencia, tiene sueño o tiene hambre. Y que hace una mama?. Corre rápidamente a buscarle solución, porque ese bebe no dejara de llorar hasta lograr satisfacer su necesidad. Y pues la mayoría de los casos, en su llanto es porque tiene hambre. Verdad?.

De allí es que sale aquel dicho: "El que no llora, no come". Dios se inventó esa forma de comunicación de los bebes, porque ellos no saben otra forma de comunicar su ansiedad. Porque apenas nacieron y no saben hablar. Y les va a tomar muchos meses poder comunicarse verbalmente. Mientras tanto, ellos necesitan crecer. A ese ritmo de comer (cada dos horas), es que ellos logran doblar su peso en tan solo 30 días.

A medida que va creciendo, ese llanto de bebe, va disminuyendo y se va cambiando por frases como: Te hambre mami, tengo hambre!.

Que bueno y satisfactorio es para un padre, poder calmar la necesidad de hambre de un niño. Verdad?

Y que pasa cuando ya es adulto y se puede defender por si mismo?. Pues va y busca trabajo para poder comprar su propio alimento.. Ya no se vale llorar. Ya grande le pide al papá con palabras lo que necesita. O trabaja para comer o extiende su mano para pedir a otro semejante que le dé comida. Damos gracias a Dios que hay comida!. El mundo ha vivido situaciones cuando no hay comida y la gente se muere de hambre (tanto adultos como niños).

Cuántos le dan gloria a Dios y gracias porque ninguno de los que estamos aquí hemos pasado por momentos de hambre?.. Porque lamentablemente hay lugares por allá en el África y aun en los lugares mas humildes de nuestros países que la gente se acuesta a dormir sin probar un bocado de comida. Que triste verdad?

Pero ya satisfecha nuestra necesidad de comida, el ser humano, es un ser muy necesitado de muchas cosas. De hecho en la escala de necesidades por satisfacer tenemos: Comida, Salud, Ropa, Techo, Trabajo, Carro, Pareja, Seguro de salud, pensión para la vejez, felicidad, y lo más importante: **SALVACION ETERNA.**

Los que estamos aquí, algunos gozan de todos esos beneficios, otros alguno de esos. Y cada uno de nosotros tenemos diferente tipos de necesidades. Uno se apoyan en sus propias fuerzas, pero otros que ya conocemos al Señor y sabemos que El es quien nos provee todo, hasta un par de zapatos. Por eso hemos aprendido la versión adulta del **bebe que llora**: Orar, orar, y orar. Y no nos cansarnos de orar. Y lo hacemos así, esperando la respuesta de Dios.

Ese es nuestro tema de hoy: "Esperando La Respuesta de Dios".

DESARROLLO:

Vayamos a una lectura en:

RV 2015 Lucas 11:5-10

La parábola:

⁵ Les dijo también:

—Supongamos que uno de ustedes tiene un amigo y va a él a la medianoche y le dice: "Amigo, préstame tres panes

⁶ porque ha llegado a mí un amigo de viaje y no tengo nada que poner delante de él". ⁷ ¿Le responderá aquel desde adentro: "No me molestes; ya está cerrada la puerta y mis niños están conmigo en la cama; no puedo levantarme para dártelos"?

⁸ Les digo que, aunque no se levante a dárselos por ser su amigo, ciertamente por la insistencia de aquel se levantará y le dará todo lo que necesite.

⁹ »Y yo les digo: Pidan, y se les dará; busquen, y hallarán; llamen, y se les abrirá.

¹⁰ Porque todo aquel que pide recibe, y el que busca halla, y al que llama se le abrirá.

En otras palabras: El que no llora, no mama.

Ahora la pregunta que talves usted se estará haciendo es:

Cuanto tiempo debo estar allí orando, hasta obtener una respuesta?.

Alguien dijo. Las respuesta de Dios son: Si, No, o espere.

La espera no se la podemos decir a un bebe, verdad?. Pero el adulto tiene que aprender a esperar en Dios, sin desesperarse como el bebe. Y para eso se necesita mucha madurez. El bebé es muy inmaduro para esperar.

Así mismo, una persona que recién recibe a Cristo, quiere respuestas inmediatas, pero ahí es cuando empieza las lecciones de Dios, porque...

- No siempre lo que queremos es lo que nos conviene.
- Y no siempre lo que queremos, aunque nos conviene es en el tiempo de nosotros, sino en el tiempo de Dios.

Dice la palabra en:

RV2015 Sal 37:7a Calla delante del SEÑOR y espera en él.

NTV "Quédate quieto en la presencia del Señor, y espera con paciencia a que él actúe". Salmo 37:7a

¿Qué quiere Dios mientras Esperas una Respuesta?

En muchos de los casos, cuando lo que queremos sin nos conviene es porque no estamos preparados para manejar esas respuestas.

ORANDO POR PAREJA:

Por ejemplo si tu estas orando por una esposa o esposo, No solamente, no puedes parar de orar, sino también, pedirle al Señor, que te revele, como debes prepararte para recibir esa pareja. Talves tiene un hombre o una mujer ideal, pero tu carácter no esta listo para vivir en pareja. Talves tu vas a ser un tropiezo para esa persona.

ORANDO POR RIQUEZA:

O talves estas esperando respuesta de un mejor trabajo o el éxito de tu empresa o proyecto, que te significaría mayor dinero, o mayor riqueza. Pero pasan los días, los meses y los años y no lo logras.

Vuelve y juega: hay que pedirle al Señor que te prepare para esa riqueza. Porque Dios conoce tu corazón, y sabe que talves esa riqueza y esa abundancia te puede apartar de Dios. Porque el dinero se puede convertir en un Dios. Y dice la palabra: Raiz de todos los males es el amor al dinero. Por cual muchos se han perdido.

ORANDO POR SANIDAD:

O talves estas orando por la sanidad de una enfermedad que ya es crónica y nada que te sanas?. Allí también Dios tiene una respuesta. Recuerda que Todas las enfermedades son originadas en el alma. Ya le preguntaste a Dios, que parte de tu alma tiene que ser sanada para que eso repercuta en tu cuerpo?. Hay un libro titulado **Anatomía del Alma**, escrito por un sabio judío que explica muy bien, que parte de cuerpo está relacionado con las enfermedades. Y eso va muy de la mano con lo que los psicólogos han descubierto a lo que ellos llaman **enfermedades psicósomáticas**.

Por ejemplo: La ira, una persona iracunda, tiende a tener problemas de alta presión, o enfermedades del corazón. Cuantas personas no se han muerto por un ataque de ira?. **Las enfermedades del hígado** tiene que ver con la idolatría. Enfermedades en los pulmones, tienen que ver con la **tristeza profunda**. Los canceres, dependiendo donde ocurra, puede tener un tipo de problema relacionado con el alma. Etc, etc., Ese libro es nuestro manual de consulta para identificar algunas enfermedades alámicas.

NO JUZGAR A OTROS:

Ahora usted no vaya a juzgar a otra persona por esta información que le estoy dando, porque también, hay enfermedades puestas por demonios. Y la persona lo que necesita es una liberación. O Talves una maldición que ha caido, y es necesario cortar esa maldición. Por ejemplo una familia en que de padres a hijos todos son alcohólicos. Eso es una **maldición generacional** que hay que cortar. También hay enfermedades en los pulmones que tiene que ver con su lugar de trabajo. La gente que trabaja en fabricas de cemento se enferma mucho de los pulmones, o la dieta alimenticia no constante, o fuera

de lo recomendado en el Levítico.

MI CASO PERSONAL:

Por ejemplo; Yo tuve como 5 meses con una tos que no me dejaba dormir. Yo estaba muy mal. Y en varias oportunidades no pude predicar por mi tos.

Entonces los que saben de la anatomía de alma talves decían: Ese pastor tiene una tristeza profunda. Pobrecito que le pasara?

Y que paso?. Dios me llevo a Monterrey, y alla un especialista me examino los pulmones, la garganta, los senos nasales. Y al final dijo: ud esta muy sano> No tiene ningún virus ni cáncer. Ud lo que tiene **ES UNA ALERGIA!**, Y lo que talves tiene que hacer es **quitar la alfombra de su casa** que lo tiene enfermo. M

Y que hice? Vine, me cambie de cuarto y empecé a dormir en un cuarto sin alfombra. Pero el problema siguió. Y en medio de la angustia, le pedí al Señor revelación y El me lo dijo en un sueño: Es un aguijón puesto por un demonio. Y desde ese día me desperté enfocado en esa oración de guerra espiritual, y a la semana siguiente, ya no tenia ese problema. Y desde ese día hasta hoy soy sano!. Gloria a Dios!

BUSQUEMOS SIEMPRE LA RAIZ:

Pero todo esto es para decirte que siempre hay una raíz de una enfermedad, y Dios te la quiere revelar, pero estamos tan enceguedidos en nuestra maldad que no escuchamos la voz de Dios que nos dirija a esa sanidad.

DIOS PUEDE SANAR DE TODO YA:

Ahora, de todas esas enfermedades Dios te puede sanar en un instante. Y que necesita Dios para obrar?. Confesar y pedir perdón. Y Dios te va a dirigir a esa sanidad. Dios puede usar a los médicos. Dios puede usar las medicinas. Como ocurrió con la sanidad del profeta Ezequías.

2ª Reyes 20:1

¹ En aquellos días Ezequías cayó enfermo de muerte. Entonces el profeta Isaías hijo de Amoz fue a él y le dijo:

—Así ha dicho el SEÑOR: "Pon en orden tu casa, porque vas a morir y no vivirás".

² Entonces él volvió su cara hacia la pared y oró al SEÑOR diciendo:

³ —Oh SEÑOR, acuérdate, por favor, de que he andado delante de ti en verdad y con corazón íntegro, y que he hecho lo bueno ante tus ojos.

Ezequías lloró con gran llanto. ⁴ Y sucedió que antes que Isaías saliera del patio^[a] central, le vino la palabra del SEÑOR, diciendo:

⁵ —Vuelve y di a Ezequías, el soberano de mi pueblo: "Así ha dicho el SEÑOR, Dios de tu padre David: 'He oído tu oración y he visto tus lágrimas. He aquí, te voy a sanar; al tercer día subirás a la casa del SEÑOR. ⁶ Añadiré quince años a tus días, y libraré a ti y a esta ciudad de mano del rey de Asiria. Defenderé esta ciudad por amor a mí mismo y por amor a mi siervo David' ".

*⁷ Entonces Isaías dijo:
—Tomen pasta de higos...
La tomaron y la pusieron sobre la llaga; luego sanó.*

La medicina viene de Dios:

Jeremías 33:6 "He aquí que yo les^[a] traeré medicina y sanidad. Yo los sanaré y les revelaré tiempos de paz y de verdad.

Y Así en cada petición que le tengamos al Señor. Pidámosle al Señor que nos ayude a identificar la raíz del problema que me impide tener sus bendiciones en el tiempo que queremos.

Caso de Isaac:

Génesis 25:19

¹⁹ Esta es la historia de Isaac hijo de Abraham. Abraham engendró a Isaac.

*²⁰ **Isaac tenía cuarenta años** cuando tomó por mujer a Rebeca hija de Betuel el arameo, de Padan-aram, y hermana de Labán el arameo.*

²¹ Isaac rogó al SEÑOR por su mujer, que era estéril. El SEÑOR accedió a su ruego, y Rebeca su mujer concibió.

²⁴ Cuando se cumplió el tiempo de dar a luz, he aquí que había mellizos en su vientre.

²⁵ Y salió el primero, rojizo y todo velludo como una túnica de pieles, y llamaron su nombre Esaú^[b].

*²⁶ Después salió su hermano, con su mano asida al talón de Esaú, y llamaron su nombre Jacob^[c]. **Isaac tenía sesenta años de edad cuando ella los dio a luz.***

¿Qué quiere Dios que hagas mientras estás esperando una respuesta a tu oración?

Salmos 37:7 dice: *"Quédate quieto en la presencia del Señor, y espera con paciencia a que él actúe"* (NTV).

Dios quiere que esperemos pacientemente su respuesta a tu oración.

¿Te has dado cuenta como en la vida diaria nos molesta tener que esperar que nos atiendan cuando estamos comprando un producto o servicio. Y nos quejamos por eso. Nos molesta tener que hacer la fila larga en el semáforo, y si el de adelante no avanza le hacemos sonar el pito del carro..Queremos que se mueva rápido!. O cuando estamos ahí en el McDonalds esperando ser atendidos y la cajera es un poco lenta?. Y nos quejamos por eso...Estamos acostumbrados a tener respuestas rápidas!

Pero Dios dice, **"quédate quieto"**.

Como si fuéramos niños de dos años:

- Nos mostramos muy inquietos, mientras estamos esperando que Dios responda una oración.
- Nos ponemos nerviosos e intranquilos. Queremos saltar y/o hacer algo.

Pero Dios dice: *"espera pacientemente, quédate quieto. Obsérvame actuar. No estés nervioso, y no intentes hacer las cosas por tu cuenta"*.

Y sabes porque es bueno la quietud?

- Porque en la quietud siempre obra Dios con respuesta.
- Porque muchas veces lo que hacemos al orar son monólogos. Yo hablo, hablo y hablo, pero no nos quedamos en silencio esperando que Dios hable al corazón.

MI TESTIMONIO:

Cuántas veces no he llegado yo a los pies del Señor angustiado, encontrándome como en un callejón sin salida?. Y allí postrado y angustiado, con lagrimas en los ojos, y en los momentos de silencio, de repente llega una respuesta a mi corazón. Es El hablándome!. Es El actuando!. Y de repente, esa respuesta dada es lo que Yo necesitaba!.

Y éste que llego allí angustiado se levanta tranquilo, sin lágrimas y con una sonrisa de satisfacción. El Señor ha hablado!. Gloria a Dios!.

TALVES ES TIEMPO DE BUSCAR CONSEJO:

Y si tu estas pasando por una situación similar, y estas en ese momento de incertidumbre para tomar una decisión y no sabes que hacer porque talvez no tienes el oído afinado, entonces es tiempo de ir donde los que ya lo tienen afinado.

Y mi pregunta es: Cuando fué la última vez que fuiste con tu problema donde tus pastores a pedir oración por esa situación?. Tienes allí a aquellos que Dios a puesto para darte un consejo o una palabra sabia de Dios, y no la consultas!. Y si ya has ido, entonces debes tomar ese consejo como algo que viene de Dios. Porque sinó, si ya tienes una decisión, de nada sirve ese consejo.

Y, ojo!: No Tratemos de Resolverle a Dios Tus Problemas:

Dices: "Hay Dios, tengo este problema, pero yo creo que la solución es ésta:bla, bla, bla!...."

No cometas el error de Abraham en el Antiguo Testamento de intentar responder tu propia oración. ¡Eso causará todo tipo de problemas!.

Un día Dios le dijo a Abraham allá en **Genesis 12:2** que lo haría **padre de una gran nación**.

2 Yo haré de ti una gran nación. Te bendeciré y engrandeceré tu nombre, y serás bendición.

Sólo que para esa promesa, habían dos problemas para Abraham:

- Tenía 75 años de edad, y
- No tenía heredero.

Entonces, Abraham miró su propio cuerpo y dijo, "¡De ninguna manera!" Y vió a su esposa Sara, que era infértil, y dijo, "¡Doble problema! Eso no va a suceder".

Así que Abraham tomó las riendas en sus manos y tuvo un hijo con Agar la criada de su esposa. Abraham dijo, "¡Aquí está la respuesta a la oración! Tengo un hijo a los 86 años (Genesis 16:7). Su nombre será Ismael".

Dios dijo, "No, no. te has equivocado. Esa no es mi respuesta a la oración. Esa es *tu* respuesta a la oración. Yo tengo a un hijo que viene por milagro, y Sara será su mamá. Tú le llamarás Isaac". Isaac significa "risa". Cuando Sara escuchó que ella sería madre, la Biblia dice que ella se rió a causa de su incredulidad (Genesis 18:12).

12 Y Sara se reía dentro de sí, diciendo: "Después que he envejecido, ¿tendré placer, siendo también anciano mi señor?"

Pero Dios, ríe de último. Isaac nació, cuando Abraham tenía 100 años (Genesis 21:5), y comenzó una intensa rivalidad entre él e Ismael que estamos pagando todavía.

La tensa relación entre **judíos y árabes** comenzó porque Abraham intentó responder su propia solicitud de oración.

MORALEJA:

"Cuando intentes responder tu propia oración, estás buscando problemas. En lugar de eso, espera pacientemente, y observa actuar a Dios".

Algunos han logrado resolver sus necesidades más rápido que otros. Y la pregunta es:

Este verso nos recuerda:

Mateo 6:33. Más bien, busquen primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas les serán añadidas.

Cuando te llegue esa revelación vas a entender que si le dedicas mas tiempo a Dios, con seguridad, El se va a encargar de tu situación.

MINISTRACION:

- Hoy el Señor te ha traído aquí para hablar a tu corazón y enseñarte a entender los tiempos de El.
- El quiere que aprendas a escuchar su voz, que te susurra en medio del silencio cuando llegas delante de su presencia.
- Talves hoy has venido aquí con mucha incertidumbre en esa decisión que tienes que tomar..
- Talves estas padeciendo de algún problema de salud, un problema financiero, un problema familiar.
- Talves es una ansiedad por la búsqueda de un trabajo, una casa donde vivir,
- O estas ansioso por ese permiso de trabajo. O un familiar tuyo allá en tu país, al cual quieres poder tenerlo cerca.
- Hoy el Señor quiere hablarte. Y El me esta pidiendo ahora que te invite a pasar aquí al frente. El esta aquí y quiere escucharte. Ven y dile. Cuéntale exactamente tu situación. Este lugar, es un lugar de bendición y vida eterna como dice el Salmo 133:3

Yo voy a guardar silencio, mientras suena esta canción, que expresa lo que tu quieres decirle a El allí postrado/a en oración:

Esperar en Ti: <https://youtu.be/Yfq6N8bqrsM>

Oremos:

Amado Padre Eterno,

Bendigo tu Santo Nombre, Dios todopoderoso. Vengo rendido a tus pies, vengo cansado de luchar por esa situación que tu conoces. Quiero que llenes mi corazón de esa paz de Jesucristo que sobrepasa todo entendimiento. Te pido perdón por mi necesidad. Por querer siempre hacer mi voluntad y no la tuya. Te pido que tomes el control de mi necesidad. Quiero hacer tu voluntad. Háblame por tu palabra. Habla a mi corazón o tráeme ese consejo sabio a través de tus siervos para yo obrar conforme a esa palabra. Te doy gracias por este momento, que me permite entender tus proceso en mi vida. En Cristo Jesús, Amen!

Referencia Bibliográfica:

- <https://pastorrick.com/que-quiere-dios-mientras-esperas-una-respuesta/> por Rick Warren — Enero 5, 2020
- Citas bíblicas en versión Reina Valera 2015 y NTV.